



Sacapuntas

PRIMERAS ACCIONES



JUAN RAMÓN
DE LA
FUENTE

› Habrá un ejército de defensores de paisanos en Estados Unidos. Encabezado por el titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), **Juan Ramón De la Fuente**, nuestro gobierno pondrá en marcha una red consular en la Unión Americana y con un grupo de dos mil 610 abogados se prepara para dar asistencia legal a los connacionales que puedan sentirse en riesgo con las nuevas políticas implementadas por el presidente electo de Estados Unidos, **Donald Trump**.



KEN SALAZAR

SE VA
TRANQUILO

› En su última conferencia de prensa, en la víspera de concluir su misión diplomática, el embajador del vecino del norte, **Ken Salazar**, expresó: "¡No me arrepiento de nada!". Dijo sentirse orgulloso de su trabajo en nuestro país, aunque aceptó algunas tareas pendientes, por lo que hizo un llamado para trabajar por la prosperidad de ambas naciones.



GUADALUPE
TADDEI

EL JUEVES
ES EL
DÍA 'D'

› La presidenta del INE, **Guadalupe Taddei**, ya tiene en su agenda la reunión con la Presidenta **Sheinbaum**. Será el 9 de enero cuando la mandataria se encuentre con consejeros del Instituto para afinar detalles de la elección del Judicial. Hablarán, además, del tema presupuestal para que el proceso se lleve a cabo sin ningún contratiempo.


**JUAN LUIS
GONZÁLEZ
ALCÁNTARA**
**UNA
CONSTITUCIÓN
DESTRUIDA**

► Importante declaración dio el ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), **Juan Luis González Alcántara Carrancá**. En medio de la Reforma Judicial, dijo que la Constitución ha soportado golpes y presiones, pero la voluntad para respetarla flaqueó y le sorprendió que la destrucción de su legado no ocurriera antes.


**OMAR GARCÍA
HARFUCH**
**APAPACHAN
A GARCÍA
HARFUCH**

► El que fue bien recibido entre embajadores y cónsules fue el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, **Omar García Harfuch**. Se reunió con ellos y ellas para presentar la estrategia de seguridad federal, con el fin de que los diplomáticos conozcan los detalles de este plan dentro y cómo puede comunicarse fuera del territorio nacional.


**RICARDO
ALDANA**
**DIRIGENTE
PETROLERO**

► Es oficialmente **Ricardo Aldana** secretario general del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana. La titular de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, tomó protesta al dirigente ante 36 secretarios generales de las secciones petroleras, integrantes del Comité Ejecutivo y del Consejo de Vigilancia, así como funcionarios de Pemex.


**ULISES
LARA**
**ÚLTIMOS
DÍAS**

► El que ya se alista para dejar la Fiscalía General de Justicia de la CDMX es **Ulises Lara**. El viernes 10 entra en funciones **Bertha Alcalde**, quien recibe una dependencia fuerte y con resultados, enfocada en la defensa de la ciudadanía y en la correcta impartición de justicia, algo que se mantendrá, según dijo la propia **Alcalde**.